

# Futbolistas rinden homenaje a Juan Izquierdo, pidiendo más medidas de control y recordando su legado con cariño

Principal



Publicada el: 29/08/24	Visitas: 163
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 147	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/futbolistas-rinden-homenaje-a-juan-izquierdo-pidiendo-mas-medidas-de-control-y-recordando-su-legado-con-carino\\_1053.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/futbolistas-rinden-homenaje-a-juan-izquierdo-pidiendo-mas-medidas-de-control-y-recordando-su-legado-con-carino_1053.php)

**FUTBOLISTAS RINDEN HOMENAJE A JUAN IZQUIERDO, PIDIENDO MÁS MEDIDAS DE CONTROL Y RECORDANDO SU LEGADO CON CARIÑO**

*Principal*

*Futbolistas rinden homenaje a Juan Izquierdo, pidiendo más medidas de control y recordando su legado con cariño*

**Futbolistas rinden tributo a Juan Izquierdo, reclamando mayor control y celebrando su legado con profunda admiración.**

## **Despedida de Juan Izquierdo: Un adiós conmovedor en el fútbol uruguayo**

Este jueves, la comunidad futbolística uruguaya se unió para despedir a Juan Izquierdo, quien falleció el martes por la noche en San Pablo tras varios días de internación debido a una arritmia que sufrió durante un partido.

El velorio se llevó a cabo en un ambiente de profunda tristeza y respeto.

A la ceremonia asistieron numerosos hinchas, dirigentes, futbolistas y exjugadores de diferentes equipos, quienes compartieron su pesar y homenaje hacia el exjugador.

### **Testimonios de compañeros y colegas**

En declaraciones a Teledía, el arquero Leonardo Burián expresó su solidaridad con la familia de Izquierdo, afirmando que “está destruida” y que su partida “traspasa el ambiente del fútbol”.

Burián lo recordó como “una gran persona, dedicada a su familia”, señalando que todo el país está afectado por esta tragedia.

Por otro lado, Carlos Sánchez, quien conoció a Izquierdo “de cuentos” y tuvo la oportunidad de enfrentarle en el campo, lo describió como “un guerrero” que siempre dejó “el esfuerzo del día a día”.

Sánchez comentó que la noticia le tocó de cerca, ya que “no es algo que pase muy seguido, pero cuando sucede, duele”.

Asimismo, el futbolista Leonardo Otormín mostró su dolor por la pérdida, pero al mismo tiempo aprovechó para pedir mayores controles sanitarios en el deporte.

Otormín instó a realizar más análisis y establecer controles más rigurosos, sugiriendo que los jugadores deben exigir cambios en lugar de lamentarse.

“Creo que, si los jugadores se plantan, va a tener que ser sí o sí”, concluyó.

La despedida de Juan Izquierdo se convierte en un llamado a la reflexión sobre la salud de los deportistas y la necesidad de implementar medidas preventivas efectivas en el ámbito del fútbol.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# FUTBOLISTAS RINDEN HOMENAJE A JUAN IZQUIERDO, PIDIENDO MÁS MEDIDAS DE CONTROL Y RECORDANDO SU LEGADO CON CARIÑO

Futbolistas rinden homenaje a Juan Izquierdo pidiendo más medidas de control y recordando su legado con cariño

## Tags

*celebrando, tributo, familia, futbolistas, despedida, ambiente, jugadores, leonardo, izquierdo, reclamando, controles, profunda*

## Noticias relacionadas

**4.6 \*** *Dolor en el corazón tricolor: fanáticos de Nacional rinden sentido tributo a Juan Izquierdo en la sede del club, ondeando una bandera a media asta*

**4.3 \*** *La Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo*

**4.5 \*** *Recuerdos y homenajes: los hinchas de Nacional rinden tributo a Juan Izquierdo con camisetas, banderas y fotos en la sede del club*

**4.8 \*** *El velorio de Juan Izquierdo congregó a una gran multitud en la sede de Nacional, reflejando el cariño y respeto que despertaba su figura en el público*

**3.9 \*** *Una despedida emotiva: Blanca Rodríguez cierra un capítulo tras 34 años liderando Últimas Noticias*

**3.6 \*** *El Club San Pablo rindió un emotivo homenaje a Juan Izquierdo este miércoles*

**4.5 \*** *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*

---

**4.7 \*** *Diego Polenta rinde homenaje a Juan Izquierdo: 'La familia siempre primero, sus enseñanzas perduran'*

---

**4.3 \*** *Nacional rinde emotivo homenaje a Juan Izquierdo con un impactante video de despedida tras su trágica partida*

---

**3.6 \*** *Aficionados de Nacional y Peñarol se unen en emotivo homenaje a Juan Izquierdo durante su velorio*

---

## Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf